

【お願い】

常東用水土地改良区

各用水路の下流で耕作されている農家の方々から、「用水に水がないので、農地に水を十分に充てれない」との声が多数寄せられます。

常東用水土地改良区では、農業用の水は、農業生産活動の根幹を担っているため、農業用の水の安定的な供給に努めています。

農家の皆様にお問い合わせがあります。

- ① 用水路に堰板をあてたままにしない。
できればやめてください。
- ② 入水は、農地に水が満たされたら、水口をとめて、
下流に流してください。
どれだけでも、あて流しをしないでください。
排水路に流れるだけです。
- ③ 農業用の水を各農地に行き渡るよう、集落内での話し合い。また、用水路が長い場合幾つかの集落をまたいでいる場合には、集落と集落で話し合いを持ちましょう。

皆様一人ひとりのご協力で、良質米の生産に取り組みましょう!!

お 願 い

常東用水土地改良区

常東用水土地改良区では、十分な水量の確保に努めています。

しかし、水が不足しているとの声が多数寄せられています。

このことを調査したところ、用水路をペタンと堰き止めて、下流へ一切水を流さないで、全部の水を農地に入れておられました。また、この方は農地に水が充つても何日も、アテ流していらっしやるとの事でした。

この様な行為は止めてください。

用水を堰き止めて、取水してあって水が充分アタツテいることを確認したら、誰でもが、堰板等をはずしという取り決めを、**ゼヒ**に各地区において、申し合わせをお願いします。

下流の方々は、水が来ないので困り果てています。